

Verlag Paulus (Graz)

Der Paulus-Verlag wurde 1916 in Graz gegründet. 1927 wurde er nach Meitingen bei Augsburg verlegt und 1940 in Kyrios-Verlag umbenannt.

Literatur:

BLASCHKE, Olaf / WIEDE, Wiebke, Konfessionelle Verlage, in: FÜSSEL, Stephan / FISCHER, Ernst (Hg.), Geschichte des deutschen Buchhandels im 19. und 20. Jahrhundert, Bd. 2: Die Weimarer Republik 1918-1933, Teil 2, Berlin 2012, S. 139-182, hier 159.

Empfohlene Zitierweise:

Verlag Paulus (Graz), in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreporte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1363, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1363. Letzter Zugriff am: 05.05.2024.